



# Peter-Rantzau-Haus

*Mitten im Leben*

## Projekt: Kalendergirls und -boys

Nach Weihnachten ist vor Weihnachten. Ich möchte Sie zusammen mit 25 anderen Teilnehmenden herzlich einladen, für das Jahr 2021 einen Adventskalender herzustellen. Ja, das klingt jetzt im März ziemlich eigenartig, aber lassen Sie es mich näher erläutern:

Die Projektgruppe besteht aus 25 Personen, die alle gerne etwas selber herstellen. Jede/r von Ihnen produziert über das Jahr 24 gleiche Teile. Das kann gemalt, genäht, gestrickt, aus z.B. Holz gebaut, gebacken, gekocht (Marmelade vielleicht) werden oder oder, oder ... der Fantasie sind da keine Grenzen gesetzt! Wichtig: Es muss selbst hergestellt werden. Wie viel jede/r investiert, das liegt ganz bei Ihnen.

Und der Lohn für all die Mühe? Jede/r Teilnehmende bekommt auf jeden Fall einen superschönen Adventskalender zurück.

Sie verpacken Ihre Pakete und versehen jedes mit der von mir zuvor vergebenen Nummer, z.B. „10. Dezember“. Falls ein Geschenk schon während der Adventszeit verwendet werden sollte, wie z.B. Weihnachtskekse, dann muss ich das natürlich vor der Nummernvergabe wissen. Mir reicht es, wenn Sie sagen, Sie brauchen eine Nummer gleich zu Anfang Dezember.

Ende November – Corona ist vorbei (ganz bestimmt!) – sind alle ins Peter-Rantzau-Haus eingeladen: Jede/r packt alle ihre/seine 24 Pakete auf einen Haufen; d.h. es gibt z.B. 24 Pakete mit der Nr. 10 für den 10.12.2021 und in jedem Paket ist das Gleiche enthalten. Nun liegen also 25 Haufen mit jeweils 24 Paketen und den Zahlen 1-25 vor uns.

Ja ich weiß, ein Adventskalender hat nur 24 Türchen, aber Geduld - Geduld.

Jede/r von Ihnen nimmt sich anschließend von jedem Haufen ein Päckchen, nur wenn die eigene Nummer an der Reihe ist, wird vom 25. Haufen - dem JOKER gewählt! Dadurch können Sie alle 24 Tage etwas Unbekanntes auspacken und haben auf keinen Fall ihn eigenes Päckchen. Das wäre ja langweilig.

Falls Sie Lust bekommen haben und bei diesem Projekt mitmachen möchten, würde ich mich sehr freuen. Sie können Ihre **Anmeldung bis zum 01. April 2021** per E-Mail oder persönlich im Peter-Rantzau-Haus vornehmen.



Herzliche Grüße

Maren Klentze-Konow

